
 

1 

 

Anno scolastico 2014/2015 

VERBALE N. 2 DELLA RIUNIONE DEL 06.11.2014 

Il giorno SEI del mese di NOVEMBRE dell’anno Duemilaquattordici (2014) alle ore 15.30 nella Sala 

delle riunioni del Plesso “Marvasi” sotto la vicepresidenza del Sig. Giuseppe Rizzo si è riunito il 

Consiglio di Istituto per procedere alla discussione del presente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2. Elezioni Presidente; 

3. Percentuale ripartizioni FIS; 

4. Aggiudicazione definitive Asse II (Edilizia Scolastica); 

5. Delibera POF; 

6. Chiusura uffici nei giorni prefestivi a.s. 2014-15; 

7. Assunzioni a bilancio prog. Area a Rischio e A Forte Processo Immigratorio; 

8. Varie ed eventuali. 

Sono presenti il D.S., Prof. Nicolantonio Cutuli, Il DSGA, Dott.ssa Caterina Marcianò, e i componenti 

del Consiglio di Istituto. Risultano assenti: Giovinazzo Michelangelo e Carrozza Felicia, entrambi 

componente genitore. 

Il Vicepresidente, costatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.  
 

Prima di dare inizio ai lavori programmati, il DS richiama l’attenzione di tutti i presenti sulle novità che 
riguardano il Meteo e la gestione dell’emergenza segnalata dai responsabili del territorio. La situazione 
si presenterebbe tale da dover disporre  la chiusura delle scuole, ma i provvedimenti adottati, al 
momento, risultano essere differenti per Rosarno e San Ferdinando, generando non poca confusione: 
Rosarno stato di allerta e scuole chiuse, San Ferdinando stato di allerta ma scuole aperte.  
 
Il vicepresidente introduce, di seguito, il 1° punto all’o.d.g.: 
 
DELIBERA N° 1 
Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
Il Vicepresidente invita alla lettura del verbale della seduta precedente: servirà integrarlo per la parte 
mancante, su segnalazione del Sig. Rizzo, e che riguarda l’opportunità di intervenire sulla tipologia dei 
prodotti distribuiti dalle macchine automatiche.  il DS coglie l’occasione per l’iniziativa a cui la scuola 
ha aderito: trattasi del progetto “Frutta a scuola” il cui obiettivo soddisfa le richieste del Sig. Rizzo. Così 
integrato il Consiglio approva il verbale all’unanimità.  
 
DELIBERA N° 2 
Elezioni Presidente 
Preso atto che al genitore Maria Concetta Grande, per surroga, è subentrato il genitore Giuseppina 
Smedile, si procede all’operazione di nomina del Presidente del CI. Il Dirigente Scolastico ribadisce ai 
presenti la valenza della nomina, espressione della più ampia forma di democrazia a scuola. Su 
proposta della componente genitore, il Consiglio elegge all’unanimità il nuovo Presidente, nella 
persona di Giuseppe Rizzo, che decide di dimettersi, contestualmente, quale membro della Giunta 
esecutiva: al suo posto il sig. Vincenzo Laruffa. Segue la nomina del vicepresidente nella persona 
dell’Arch. Barone. 
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DELIBERA N° 3 
Percentuale ripartizioni FIS  

Considerato che, ai sensi dell’art.88, primo comma, del CCNL 29.11.2007, deliberare i criteri di 

ripartizione delle risorse del Fondo d’istituto  rientra nei poteri del Consiglio di Istituto, e considerata 

l’esigenza di conseguire risultati di qualità, di efficacia e di efficienza nell’erogazione dei servizi 

attraverso un modello organizzativo del lavoro del personale docente ed ATA, si propone la 

ripartizione delle risorse secondo quanto già configurato lo scorso anno scolastico: il 70% per il 

personale docente e il 30% per il personale ATA. Il DSGA  suggerisce, motivando, una percentuale in 

aumento per il personale ATA, ma dalla discussione emerge l’inopportunità dell’operazione, in quanto 

questi, nei casi normati, possono godere, in luogo alla retribuzione, (art. 54, c. 4 del CCNL), del 

recupero di tali ore in forma di corrispondenti ore e/o giorni di riposo compensativo.  Il Consiglio 

perciò delibera a favore della seguente ripartizione del fondo comune: 70% per il personale docente 

e 30% per il personale ATA. 

DELIBERA N° 4 
Aggiudicazione definitive Asse II (Edilizia Scolastica) 

Il DS comunica ai consiglieri l’aggiudicazione definitiva dell’appalto, relativo al PON FESR 2007-2013 

ASSE II "Qualità degli Ambienti Scolastici" (…), alla ditta Edil Commercio srl di Reggio Calabria, a seguito 

della verifica dei requisiti da parte della SUAP. A breve, stipula del contratto e consegna  per avvio 

lavori di riqualificazione della Scuola Primaria di San Ferdinando. Il Consiglio prende atto e autorizza il 

DS alla stipula del contratto. 

DELIBERA N° 5 
Delibera POF 

Il DS fa presente ai consiglieri che il POF d’istituto giunge all’esame dopo aver ottenuto l’approvazione 

nel Collegio dei Docenti u.s. (17 ott 2014). Il testo,  recentemente approvato, è foriero di un certo 

fermento progettuale e si caratterizza per essere particolarmente rispondente agli alunni con BES 

(Bisogni Educativi Speciali), con DSA (Disturbi Specifici dell’Apprendimento), e all’integrazione in 

generale, predispone misure dispensative e compensative, personalizza i piani didattici per gli alunni 

abili diversamente, previene la dispersione. Le attività integranti il Piano formativo saranno distribuite 

equamente tra i plessi richiedenti. Il Consiglio adotta all’unanimità il piano.  

DELIBERA N° 6 
Chiusura uffici nei giorni prefestivi a.s. 2014-15 

Il DSGA propone la chiusura degli uffici nei giorni prefestivi per l’anno scolastico 2014/2015, durante la 

sospensione delle attività didattiche, nei seguenti giorni: mercoledì 24 dicembre 2014; sabato 27 

dicembre 2014; mercoledì 31 dicembre 2014; sabato 3 gennaio 2015; lunedì 5 gennaio 2015; sabato 4 

aprile 2015; sabato 2 maggio 2015; lunedì 1 giugno 2015; tutti i sabati di luglio e agosto 2015; venerdì 

14 agosto 2015. Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità.  

  

DELIBERA N° 7 
Assunzioni a bilancio prog. Area a Rischio e A Forte Processo Immigratorio; 

Il DS fa presente al C.I. che la regione Calabria ha approvato i progetti Area a rischio e A forte processo 
immigratorio, stanziando finanziamenti pari ad  € 8.564,80  (importo lordo stato) ed € 4.299,86. Tali 
somme si integreranno al FIS per l’incremento dell’Offerta Formativa. All’unanimità, il Consiglio 
d’Istituto approva l’assunzione. 
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Ottavo punto all’ordine del giorno 
Varie ed eventuali 

 Il dirigente comunica circa l’opportunità offerta dalla Regione Calabria alla realizzazione di un altro 
progetto, I come Inclusione, approvato da tempo, ma non ancora attivato, e il cui importo è pari 
ad € 10.550,00. Anche questo andrà ad integrare il FIS per l’ a. s. 2014/2015 e servirà ad 
incrementare l’OF. 

 Il presidente neoletto, Sig. Rizzo, presenta un progetto dal titolo “Salvabimbo DomaniGrande”, a 
cura di outsphera for life, che ha come obiettivo principale quello di diffondere la cultura del 
Primo Soccorso nella comunità. Nello specifico il percorso mira a completare la formazione dei 
docenti addetti al primo soccorso con l’acquisizione delle manovre di disostruzione pediatrica. Il 
DS prospetta la necessità di estendere la formazione a tutti i docenti, in particolare ai docenti 
della scuola dell’infanzia. 

 La Sig. Caterina Cannatà affronta la problematica che riguarda gli alunni della scuola secondari di 
San Ferdinando: in concomitanza di festività e di attività extracurriculari gli stessi dovrebbero 
essere sollevati o comunque alleggeriti dai compiti assegnati. Il DS riferisce di poter disporre solo 
suggerimenti, ma non imporre. 

 Si presenta l’istanza finalizzata alla distribuzione di panini a scuola, sede Rosarno, da parte della 
ditta Royal Bar di Petullà Michele. Il Consiglio autorizza: il tutto deve risultare  gestito e 
controllato.  

 La sig.ra Smedile interviene per discutere sulle nuove modalità di raccolta soldi per l’assicurazione 
scolastica dei propri figli: essendo lei rappresentante della classe VA  riferisce di non essere stata 
informata circa l’impegno che andrebbe a gravare sulla sua persona, ed inoltre dichiara di non 
essere d’accordo con la modalità di raccolta. Il DS depone a favore dell’operazione e lancia la 
proposta di una nuova forma di collaborazione: trattasi di  nuovo canale utile a finanziare le  
urgenze che fanno capo alla gestione ordinaria della scuola: propone, infatti, una forma di 
contributo volontario che sarebbe assolutamente efficace, di facile gestione, e possibile a tutti. 
Dai consiglieri nessuna decisione.  

 
Non avendo null’altro da aggiungere, la riunione ha avuto termine alle ore 18.00. 
 
Letto, approvato e sottoscritto il 18/12/2014. 
 

 
Il segretario verbalizzante                                                                                  Il Vicepresidente del C.d.I. 
  (Ins. Daniela Naso)                                                                                        (Sig. Giuseppe Rizzo) 


